

○9月30日「ドングリ」

校舎前ウッドデッキにあるミズナラの木からたくさんのドングリが落ちていました。週末の強風で落ちたものもあると思いますがドングリだらけです。1年生がたくさん拾っていました。何に使うのでしょうか？校舎周辺には落ち葉もたくさんあり一気に秋の景色に変わりました。5年生が国語で作った俳句も「秋」を題材にした作品が多かったです。

○9月29日「給食センター」

2年生が給食センターの見学に行ってきました。栄養教諭の案内でセンターの建物見学や調理の大変さを学びました。出かける前に「何を食べてくるの？」と聞いたところ、「勉強でいので食べません！」と言っていました。できたての給食を試食させてもらったそうです。お忙しい中ありがとうございました。

○9月28日「Try!」

当初の予定では、朝の全校活動でしたが、急遽予定を変更して体力向上活動「Try!」を行いました。朝、軽く体を動かす活動を行ったときはその後の授業の集中力も違ってきます。頑張りすぎに注意しながら、健康増進、体力向上に励んでいます。

○9月25日「湿原センター」

5・6年生が「総合的な学習の時間」に霧多布湿原センターで学習してきました。宿泊研修の時に学習した厚岸町の「別寒辺牛湿原」と比べる学習でした。町内の湿原の素晴らしさを再認識することができました。湿原センターには、3・4年生もこれまで数回お世話になっています。お忙しい中ありがとうございました。

○9月24日「マラソン」

本校では、10月3日(土)に予定している「町民マラソン大会」に全校で出場します。これまでも体育の授業や朝の5分間走、業間の取り組みなどで長い距離を走る体を作ってきているのですが、あと10日を切り、もう一度長い距離を走ることができる体を整えていきます。最後まで走りきる体力と最後まで走ろうとする心を育てていきたいと思っています。

○9月23日「毛筆」



1階の多目的ホールに毛筆の作品が展示されています。力作揃いです。是非来校してご覧になっていただきたいと思っています。その他、各学級の教室前にはその時々の作品が展示されています。参観日に限らず、たくさんの皆さんにご覧になっていただきたいと思っています。

○9月18日「宿泊研修②」

2日目も雨でした。昨日よりも強く降っていました。朝食後、しっかり片付け、丁寧な掃除。とても立派でした。出発までの時間をレク係が企画したレクで楽しみました。汗だくでした。子野日公園で予定していた役場の方からの話は急遽バスの中での講話となりました。予定変更にも対応していただきました。ありがとうございました。

帰りのバスの中は疲れをとるために休んでいた子、ゲームをして遊んでいる子もいました。明日からの連休でしっかり疲れをとって23日(水)に元気に登校してほしいと思います。2日間お疲れ様でした。

○9月17日「宿泊研修①」

5・6年生が宿泊研修に出発しました。1日目は「水鳥観察官」「道の駅」「J A」「海事記念館」の見学とインタビュー、宿泊先のネイパル厚岸で「焼き板クラフト体験」を行いました。それぞれの見学先等でお世話になった方に改めてお礼申し上げます。また、職業観ややりがいなど、個人的なことまでお話しいただきました。大変ありがとうございました。

入浴後の時間にサプライズゲストも登場し、みんなで楽しくゲームをしました。就寝時間もぴったり。決まりを守り楽しく過ごした1日目でした。心残りは悪天候のため「カヌー」体験ができなかったことでした。

○9月16日「なかよし集会」

コロナ対策のためしばらく実施できていませんでしたが、今年度初めてのなかよし集会が行われました。縦割りチームごとや2チーム合同などで、それぞれの高学年が企画し一緒に楽しく過ごす企画です。1年生は初参加。とても楽しそうでした。

5・6年生は明日から1泊2日で宿泊研修に行ってきます。学び多く、また、楽しく過ごすことができるよう準備してきました。チームとしてもう一段レベルアップするきっかけになるとよいと思います。

○9月15日「気配」

先週末から気温がぐっと下がり、すっかり秋の気配です。学校周辺も街路樹等の落ち葉がたくさん見られるようになりました。「読書の秋」「食欲の秋」「芸術の秋」等々。令和2年度の浜中小学校の子どもたちはどんな秋を楽しむのでしょうか。急な気温の変化に気をつけながら、大いに秋を満喫してほしいものです。

○9月14日「4年生企画」



今日の朝の活動は4年生による企画「ケイドロ」でした。各学年の持ち回りで計画し実施しています。3密を避けながらの全校企画ですが、みんなでキャーキャー言いながら楽しく過ごしていました。

○9月11日「気持ちを伝えるために」



2年生がこれまでに行ってきた見学を振り返り、次の見学に生かすためにどうしたらよいか、を話し合っていました。「相手をしっかり見たらいい!」「挨拶は元気よく!」などなど。次の見学がこれまでよりも充実したものになることを予感させてくれる意見がたくさん出ていました。

○9月10日「差」

とても9月とは思えない暑さの日が続いたかと思えば、5度近く気温が下がり過ごしやすい気温となったりしています。気温差が激しく疲れもたまってきてしまいます。幸いにも体調を崩して欠席する児童もいなく、校内やグラウンドには元気な声が響いています。1学期にできなかった体力測定に、毎日少しずつ取り組んでいます。

○9月9日「ボール投げ」



写真が少し小さいですが、昼休みに1・2年生がソフトボール投げをしていました。「やったー!」「えーっ」1球投げることによっていろいろな歓声が響いていました。使った後の後片付けもしっかりできました。

○9月8日「そろり、そろーり」

高温と高湿度のため1階廊下の一部が結露して滑りやすくなりました。コーンを置いて通路を狭めたり、大型扇風機で風を当てたりしていました。子どもたちは滑って転ばないように「そろり、そろーり」でした。

○9月7日「養蜂園見学」



コムスク委員さんの紹介で実現した「養蜂園見学」に5・6年生がいきました。そこで働く人たちの仕事に対する思いなどをインタビューしてきました。職業観を広げるよい機会となりました。お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。

○9月4日「防犯教室」&「5・6年総合」



防犯教室には浜中駐在所の警察官に講師になっていただき、ネットトラブルについてお話しいただき、使い方を間違えると大きなトラブルにつながることを教わりました。便利な道具を正しく使うことが大切です。お忙しい時間を本校の児童のためにありがとうございました。



5・6年生が総合的な学習の時間に茶内地区にあるタカナシ乳業様の出張授業を受けました。「なぜ浜中町で？」など牛乳生産が盛んな訳やお2人の講師の仕事に対するプライドについてお話しいただきました。普段は物静かな子どもたちですが、お2人の講師とともに「たくさんの質問を受け、びっくりしました。」とおっしゃられていました。お忙しい時間を本校の児童のためにありがとうございました。

○9月3日「決意」



3・4年生が「自然体験学習」として霧多布湿原センターで学んだこと、感じたこと、考えたことを新聞にまとめていました。教室前の廊下に掲示されています。これから自分たちはどうしていったらよいか、にも触れられていました。

○9月2日「北海道シェイクアウト訓練」



本校では、先週避難訓練を行いました。本日は防災の日(昨日)にあわせた「北海道シェイクアウト訓練」を行いました。全道的には昨日9月1日の「防災の日」に行っているようですが、学校行事の都合で本日の実施となりました。放送に合わせ、体の大きな高学年もしっかりと身を守っていました。

○9月1日「最後の」

きょうは暑すぎも寒すぎもせず風が心地よい天気でした。5・6年生は3回目のプール学習。特に6年生は小学校生活最後の水泳学習でした。コロナ禍のため実施も危ぶまれましたが、家庭の理解と関係機関の協力、先生方の熱意で無事終わることができました。